

# DELIK HUKUM

## Patroli Dialogis Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Jul 21, 2023 - 12:03



*Patroli Dialogis Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

*Berita Terkini: Bhabinkamtibmas Desa Waluran Gelar Giat Door to Door System untuk Perkuat Keamanan Wilayah*

SUKABUMI - Pada hari Jum'at, 21 Juli 2023, AIPDA Hendarko, seorang Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan giat anjangsana dengan sistem Door to Door System (DDS).

Dalam giat yang dimulai pukul 08.00 hingga selesai tersebut, AIPDA Hendarko bertujuan untuk memperkuat silaturahmi dengan warga masyarakat dan menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal sebagai Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Giat ini berlangsung di Kampung Cimulek, Rt. 01/04, Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan ini, AIPDA Hendarko dengan penuh semangat menerima segala bentuk curhatan dan saran dari tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk saling berkolaborasi dalam menjaga keamanan wilayah masing-masing. Salah satu upaya yang diusulkan adalah dengan mengaktifkan kembali sistem siskamling, sehingga dapat mencegah tindak pidana pencurian dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas.

Giat Door to Door System (DDS) ini bertujuan untuk membangun kedekatan antara aparat kepolisian dengan masyarakat, menciptakan rasa aman, dan memperkuat kerjasama dalam menjaga ketertiban dan keamanan di Desa Waluran. Semua pihak berharap dengan kerjasama yang erat, wilayah ini akan semakin aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Dalam kesempatan ini, AIPDA Hendarko juga menyampaikan program Aa Dede yang merupakan prinsip dasar dalam menjalankan tugas kepolisian. Program ini mendorong agamis dalam tindakan, menciptakan lingkungan yang aman, memberikan dedikasi penuh dalam bekerja, berempati terhadap setiap masalah yang dihadapi masyarakat, menjaga perdamaian, dan bekerja secara efektif dan efisien.

Semoga dengan kehadiran AIPDA Hendarko dan giat Door to Door System ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin solid, dan sinergi dalam menciptakan situasi yang kondusif untuk kehidupan bermasyarakat akan semakin kuat.

Polres Sukabumi Polda Jabar.